

#SÜD-OST #SENIOREN 08. Januar 2024

Ortsseniorenleitungen stellen Weichen für 2024

Am Montag sind die engagierten Köpfe der Ortsseniorenleitungen in der Geschäftsstelle Halle zusammengekommen, um die Weichen für ein ereignisreiches Jahr 2024 zu stellen. Bei einem konstruktiven Treffen wurden wichtige Entscheidungen getroffen und Pläne geschmiedet, um die Bedürfnisse der Senior:innen in unserer Gemeinschaft bestmöglich zu erfüllen.



Ein zentraler Schwerpunkt lag auf der Verabschiedung des Haushaltsplans, der als finanzielle Grundlage sämtlicher Projekte und Aktivitäten im kommenden Jahr dient. Die Ortsseniorenleitungen führten eingehende Diskussionen, um eine optimale Mittelverteilung zu gewährleisten und sicherzustellen, dass die vielschichtigen Bedürfnisse der Senior:innen vollständig beachtet wurden.

Neben der Haushaltsplanung standen auch die Aktionsplanungen im Fokus des Treffens. Ziel war es, konkrete Maßnahmen und Veranstaltungen zu entwickeln, die das Wohlbefinden und die soziale Teilhabe der älteren

Generation fördern. Von informativen Vorträgen bis Jubilar Veranstaltungen - die geplanten Aktivitäten wurden vielfältig gestaltet und auf die Interessen der Senior:innen zugeschnitten.

Das Treffen war erfolgreich und bildete einen soliden Grundstein für ein vielversprechendes Jahr 2024 in den Diensten der Seniorengemeinschaft. Die Ortsseniorenleitungen zeigten sich voller Tatendrang, um den Senior:innen ein aktives Jahr zu bieten. Ein besonderer Dank gilt allen Teilnehmer:innen für ihr Engagement und ihre wertvollen Beiträge.

Mit Zuversicht und Vorfreude blicken die Ortsseniorenleitungen auf ein erfülltes und erfolgreiches Jahr 2024.